

Presstext Maelføy // Press text Maelføy

Deutsch:

Maelføy aus Ganderkesee spielen stimmungswaltigen Melodic Post-Hardcore mit Einflüssen aus Punk, Metalcore und manchmal sogar Country. Seit der Gründung der Band im September 2017 hat die fünfköpfige Gruppe bereits mehrere Dutzend Gigs gespielt und wartet sehnsüchtig darauf, dass es wieder richtig losgeht mit Live-Konzerten. Atmosphärische cleane Gitarren auf der einen Seite und heavy Riffs auf der anderen Seite, sowie der Wechsel von cleanen Vocals und Screams vereinen sich zu einem einzigartigen Sound mit klarem Fokus auf die unvergleichlichen stimmlichen Fähigkeiten von Sänger Marne.

Mehrere erfolgreiche Single-Veröffentlichungen von Songs wie Solitude, Misery oder Evil Within haben im Jahr 2021 den Weg für etwas Größeres geebnet, etwas, das die Band noch nie zuvor gemacht hat. Am 17. Dezember 2021 erschien das Debüt-Albums HOLLOW THRONE, welches Song wie *Wear The Crown* feat. Timo Bonner (Our Mirage und Alleviate) oder *Lost Chances* feat. Nico Schiesewitz (Breathe Atlantis) enthält. In einem dritten Feature ist Rico Vink (Out Of Vision) auf *Devotion* zu hören. Tracks wie *Emptiness Inside* (Verlust, Abschied für immer), *Everything* (verlorene und unerreichbare Beziehungen) oder *Solitude* (Einsamkeit, Verlorensein in der Menge) stellen dabei einen guten Querschnitt über die inhaltliche Thematik der Band dar.

Die Fans erwartet eine große musikalische Vielfalt, die von eher atmosphärischen und langsameren, fast schon Rock-Balladen-artigen Tracks bis hin zu explosiven und mosh-lastigen Metalcore-Hymnen reicht. Mit viel Vertrauen in das musikalische Genie und die hochwertige Produktion von Tontechniker Timo Bonner verspricht die Band ihren Fans und Anhängern ein einzigartiges musikalisches Erlebnis, das nur der Anfang eines neuen Kapitels für die junge Band aus Norddeutschland sein wird.

"Sensationell hohes Niveau" - powermetal.de

English:

Maelføy from Ganderkesee play vocal-driven Melodic Post-Hardcore with influences from Punk, Metalcore and sometimes even Country. Since the start of the band in September 2017, the five-piece group has already played several dozens of gigs and is eagerly waiting for live music to really come back. Atmospheric clean guitars and heavy riffs as well as the change of clean vocals and screams combine to a unique sound with a clear focus on the peerless vocal capabilities of singer Marne.

Several successful single releases of songs like Solitude, Misery or Evil Within have paved the way in 2021 for something bigger, something the band has never done before. December 17th 2021 saw Maelføy releasing their debut-album Hollow Throne including among others Wear The Crown feat. Timo Bonner (Our Mirage and Alleviate) and Lost Chances feat. Nico Schiesewitz (Breathe Atlantis). A third feature includes Rico Vink of Out of Vision on Devotion. Tracks like *Emptiness Inside* (loss, parting forever), *Everything* (lost and unattainable relationships) or *Solitude* (loneliness, being lost in the crowd) represent a good cross-section of the band's thematic content.

Fans can expect a high musical diversity from rather ambient and slower, almost Rock-ballad kind of tracks to explosive and mosh-heavy Metalcore-anthems. Trusting the musical genius and high quality production of audio engineer Timo Bonner the band promises fans and followers a unique musical experience which will be only the beginning of a brand new chapter for the young band from Northern Germany.

"Sensationally high level" - powermetal.de

Info:

Bitte den Bandnamen mit einem ø schreiben. Es heißt Maelfø und nicht(!) ~~Maelfoy~~. Vielen Dank für das Verständnis! Tastenkürzel oder zum Kopieren siehe unten

Please write the band name with ø. It's Maelfø not(!) ~~Maelfoy~~. Thank you for understanding! Keyboard commands or copy paste see below.

Windows:

Ø Alt + 157
ø Alt + 155

Mac:

Ø Alt +⇧Shift + o
ø Alt + o

Bandmembers:

Gesang/Vocals:

Name: Marne Büch
Alter: 25
Beruf: Koch
Herkunft: Walsrode
Telefon: 0173 3626720

Gitarre 1/Guitar 1:

Name: Lars Riedel
Alter: 28
Beruf: Marketing Manager
Herkunft: Ganderkesee
Telefon: 0172 6069069

Gitarre 2/Guitar 2:

Name: Lukas Meyer
Alter: 26
Beruf: Student
Herkunft: Walsrode
Telefon: 01511 5342414

Bass:

Name: Christopher Maaß
Alter: 30
Beruf: Chemikant
Herkunft: Delmenhorst
Telefon: 0176 30524818

Schlagzeug/Drums:

Name: Martin Schiwy
Alter: 28
Beruf: Steuerfachwirt
Herkunft: Ganderkesee
Telefon: 0176 34910079